

pyramides d'Égypte : il se tient presque toujours à terre , et se repait , comme les vautours , de toute viande et de chair corrompue. « Il est (dit Belon ) oiseau sordide et non gentil ; et quiconque feindra voir un oiseau ayant la corpulence d'un milan, le bec entre le corbeau et l'oiseau de proie crochu par le fin bout, et les jambes et pieds , et marcher comme le corbeau , aura l'idée de cet oiseau , qui est fréquent en Égypte , mais rare ailleurs, quoiqu'il y en ait quelques-uns en Syrie , et que j'en aie , ajoute-t-il, vu quelques-uns dans la Caramanie ». Au reste, cet oiseau varie pour les couleurs. C'est, à ce que croit Belon , l'*hierax* ou *accipiter Aegyptius* d'Hérodote, qui, comme l'ibis, étoit en vénération chez les anciens Egyptiens , parce que tous deux tuent et mangent les serpens et autres bêtes immondes qui infestent l'Égypte.

Quant à l'oiseau envoyé d'Afrique